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第 ３ 回 例 会 報 告（７月 ２６ 日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５１名          ・出席数   ２５名          ・欠席数  ２６名 

・当日出席率   ５３．１９％               ・前々回修正出席率   ８９．３６％ 

＜欠席会員＞原､平田､菅､冠､木村､久米､桑森､小堀､松木(久)､松木(徹)､宮道､村上(裕)､西本､大澤､越智､岡本､ 

坂本､八木(正)､八木(伸)､山本､吉田､吉武 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､白石 

<7/5欠席補填>(7/7米山)松木(徹) 

◇会長報告・7月21日、今治明徳高校矢田分校にて桑原ガバナー、八塚ガバナー補佐らをお招きしてインターアク 

トクラブ認証状伝達式を行いました。 

・ガバナー・ノミニー・デジグネートに中村RCの東 邦彦（ひがし くにひこ）氏が指名されました。 

◇幹事報告・会報の原稿締め切りは7月27日です。よろしくお願いします。 

     ・7月14、15日に開催された友の会サマーキャンプにご参加いただいた皆さん、ありがとうございまし

      た。 

     ・短期交換受入学生が7月16日(月)〜7月18日(水)の日程で、派遣学生南條さん宅のホームステイを無

      事終えました。 

委員長挨拶 

◆山本剛親睦活動委員長（2週連続欠席により河野通則幹事代読）：奉仕を努めとして行うロータリーでの最も大切

なことは親睦です。年齢や職業もさまざまな会員同士が一層仲良くしていくことがクラブの活性化につながって

くると思います。そのため委員会内で十分な協議を行い、会長や役員の方々と相談して、新たに楽しい親睦活動

を行って参ります。会員増強と新会員のアフターフォロー充実化、退会防止につながる重要なポジションを与え

ていただいた期待に応えられるよう、一生懸命頑張ります。 

会計審議 

◆松木久和前年度会計（西本前年度会長および八木前年度幹事も欠席のため河野通則幹事代読）▼2017-2018年度決

算報告：例会費の食事費が予算より少なかったのは会員数減少に伴って月見夜間例会などで会員負担をお願いし

たため、事務局員費が余ったのは麻生さんの産休中、代理を務めていただいた石畑さんが週3日勤務だったためで

す。 

◆田崎泰三会計▼2018-2019年度予算報告：このたび明徳高校矢田分校にもインターアクトクラブを設立しました

ので、インターアクト活動費を増額しました。RIの人頭分担金など、会員数によるものも増えています。一方で

リニューアルしたホームページは維持費のみとして減額しました。 

◆矢野暢生会長：会計審議は拍手をもってご承認いただきました。 

国際奉仕委員会アワー 

◆青野淳一委員長：短期交換受入学生がホストファミリーと共に松山で最後に集まったフェアウェルパーティー

に会長・幹事と参加してきました。京都〜広島〜徳島〜高知〜愛媛を2週間かけて雨の中を回ったそうです。今治

RCが受け入れた学生さん2人はとてもいい子。ジョン・レノンの「imagine」をアカペラで歌うなど、感動させら

れました。機会があればまた外国の学生さんと交流を持ちたいと思います。 
 

次 回 例 会（８月２日） 

【 委員会アワー 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 青野 明高氏（8/8） 白石 洋治氏(8/12) 松木 徹夫氏(8/20) 

   ＜配偶者誕生祝＞ 青野 明高氏 (8/6)   西本 信保氏(8/6)   岡田 昌平氏(8/19) 

                       松本 久和氏 (8/21)   

   ＜結婚記念日祝＞ 青野  淳一氏（8/4） 

〔 健寿司  〕 
 


